

Herr Dr. Tauras und Herr Oberbürgermeister Unterlehberg beantworten Nachfragen von Rats-
herrn Kummerfeld.

Ratsherr Hansen und Herr Hahn regen an, den strategischen und operativen Bereich in der Wirtschaftsförderung (d.h. Verwaltung und Wirtschaftsagentur) zukünftig besser zu verzahnen und dieses Konzept mit den anstehenden Haushaltsberatungen zu verknüpfen, also zum jetzigen Zeitpunkt noch keine Ausweitung der Aktivitäten der Wirtschaftsagentur zu beschließen, die mit einer Erhöhung des Verlustausgleiches einhergeht. Diese Anregung wird im Ausschuss kontrovers diskutiert.

Beschluss:

1. Der Ausschuss nimmt die Ausführungen über die bisherigen Schwerpunktsetzungen in der Wirtschaftsförderung zur Kenntnis.
2. Der Ausschuss stimmt der Ausweitung der Aktivitäten in der Wirtschaftsförderung im Themenfeld „Unternehmensansiedlungen“ mit 5 Ja-Stimmen und 6 Nein-Stimmen **nicht** zu.